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L’anno duemilanove, addì dieci, del mese di luglio, alle ore 19,00, nella saletta della 

biblioteca comunale. 
Previa notifica degli inviti personali, avvenuta nei modi e termini di legge, si è riunito 

il Consiglio Comunale in seduta pubblica ordinaria di prima convocazione. 
Risultano: 
 

 Presente Assente 
Scirè Francesco SI  
Mauceri Antonino  SI 
Forniciale Calogerino  SI 
Arcuri Baldo SI  
Bilello Giuseppe SI  
Castiglione Luigi SI  
Bavetta Antonio Maria SI  
Guzzo Baldassare SI  
Monteleone Girolamo  SI 
Accidenti Vincenzo SI  
Abate Pietro Francesco SI  
Migliore Antonia SI  
Triolo Baldassare SI  
Eletto Stefano  SI 
Bilello Antonino SI  

 
Assiste il Segretario Comunale, Dr.Giuseppe Montalbano. 
Il Sig. Dr. Francesco Scirè, nella qualità di Presidente del Consiglio Comunale, assunta la 
presidenza e verificata  la presenza  del numero legale per validamente deliberare dichiara 
aperti i lavori.  
 

  
N. 48 del Registro 
Delibere 
 
Data  10.07.2009 

OGGETTO: 
                 Approvazione del bilancio di previsione 2009, 
                 del bilancio pluriennale 2009/2011 e della 
                 relazione previsionale e programmatica. 



 
Per l’Amministrazione sono presenti il Sindaco Dr. Antonino Barrile, il Vice-Sindaco dr. A. La Rocca  e 
gli Assessori dr.ssa Bavetta A.,  dr.  Di Campo G.  e Dr. Portolano; 
 
Sono  inoltre presenti la Rag. G. Barrile , la Rag. T.Barrile, la dr.ssa M. Porcaro, l’Arch. G. Neri, la dr.ssa 
A.Bavetta ed il Revisore dei Conti. 
 
L'Ass. Portolano  illustra il bilancio previsionale 2009. Specifica che dalle risultanze del consuntivo 2008 
viene  fuori un avanzo di amministrazione di  302 mila euro. Le  spese del bilancio 2009 sono suddivise in  
correnti   per € 3.543.562,00,  in conto capitale per €.  3.554.306,00 e per il rimborso di  prestiti è interessi 
per €.57.893,00 .Nella parte attiva del bilancio si è verificata  una diminuzione delle entrate dovute sia  
alla riduzione dei trasferimenti  dello Stato  e dell'ICI . 
Per quanto riguarda i servizi sociali si è cercato di garantire le somme per i minori e le famiglie bisognose,  
c'è stato un finanziamento da parte della Regione per l'assistenza domiciliare degli anziani infatti si sta 
attivando un bando  e tra il 2008/2009 la somma complessiva sarà di € 33.000,00.  Per quanto riguarda la 
promozione del territorio si è cercato di garantire tutte le festività dal Carnevale al Natale, l'unica 
manifestazione che è stata introdotta nel 2009 è il Premio Scirotta. Per la P.I. si è cercato di garantire i 
servizi necessari per il trasporto degli alunni ed il funzionamento degli studi scolastici. Per l'illuminazione  
pubblica c'è una spesa che  ogni anno è di € 165.000,00 per l'appalto dato alla  Sole s.p.a.. Per quanto 
riguarda l’assunzione dei  mutui  sono previste  richieste per la manutenzione straordinaria dell'edificio 
comunale, per l'adeguamento impianto Istituto Comprensivo,per la  ristrutturazione e adeguamento Città 
dei Ragazzi, per  intervento sulle strade urbane per la sostituzione e l'allocazione della segnaletica nella 
parte dell'ex baraccopoli che ne è sprovvista. Per quanto riguarda il risparmio energetico si pensa di 
installare il fotovoltaico sui tetti dell'edificio comunale e ciò comporterà di ristrutturare i tetti e produrre 
energia pulita e allo stesso tempo si avrà un risparmio energetico e l'energia prodotta in eccesso potrà dare 
una quantificazione monetaria  e aumentare così le risorse del Comune. Chiede di effettuare una 
variazione al bilancio in quanto solo ora si è saputo che la Sogeir ha pagato la royalty e questo porta uno 
svincolo di somme per quasi ottomila euro da destinare per l'integrazione del personale utilizzato per la 
raccolta porta a porta. 
Il cons. Bavetta Antonio,Capogruppo del gruppo del “Partito Democratico “ interviene per dire   di avere 
avuto difficoltà a seguire l'Ass. Portolano nella sua relazione e chiede la sospensione della seduta perché    
innervosito dalla polemica fatta circa la non regolarità dei suoi interventi . 
La seduta viene sospesa per  10  minuti .Sono le ore 21:00. 
Alla ripresa dei lavori  sono presenti gli stessi 11 consiglieri di prima . 
Il Revisore dei Conti   chiarisce il rilievo formulato nel suo parere  in ordine alla  non presenza nel 
bilancio di previsione 2009 degli  interventi  previsti nell'elenco annuale delle opere pubbliche  che hanno 
originato l’emendamento proposto dal Responsabile del Settore  LL.PP.  
Il cons. Abate Pietro ,in sostituzione del  Presidente della Commissione Cons. Mauceri Antonino , dà 
lettura del verbale della  Commissione  Bilancio del 29.06.2009 . Precisa che in quel verbale il cons.  
Mauceri chiedeva delucidazioni sugli emendamenti presentati, sulle previsioni di alcuni   interventi e sui 
debiti fuori bilancio. 
Il cons. Castiglione Luigi ,Capogruppo del gruppo di maggioranza “Solidarietà e Partecipazione “,illustra 
la proposta di emendamento e per quanto riguarda la royalty  riconosciuta dalla Sogeir rileva  che 
consente di fare partire la raccolta differenziata. Chiede il parere al Responsabile  dei Servizi finanziari  
ed al Revisore dei Conti.  
La proposta di  emendamento al bilancio prevede una  maggiore entrata di € 7.901,80 da parte della 
Sogeir , che viene divisa in due interventi : integrazione economica L.S.U nettezza urbana per € 7.300,00  
ed   IRAP integrazione economica L.S.U. per  € 601,80; 
Il Cons. Bavetta Antonio   rivolgendosi   Responsabile del Settore Finanziario Rag. G. Barrile, chiede  se 
la somma della royalty è stata calcolata nel debito. 
La Rag. Barrile risponde che la somma di € 7.901,80 non dovevano pagarla i Comuni ma la Sogeir, e che 
la somma oggi accreditata è di € 32.901,80 di cui € 25.000,00 sono nel bilancio del 2005 e che sono stati 



svincolati € 7.900,00.  Chiarisce,infine,che  il regolamento di contabilità prevede che gli emendamenti al 
bilancio devono essere presentati entro una determinata data . 
Il cons. Bilello Antonino , del gruppo consiliare di minoranza  “Montevago da Vivere”, interviene dando 
lettura di  due emendamenti modificativi al bilancio e chiede il parere della Responsabile del Settore 
Finanziario  e del Revisore dei Conti. 
La Responsabile del Settore Finanziario rileva   che sul primo emendamento la disponibilità c'è mentre sul 
secondo la disponibilità è inferiore e quindi deve essere impinguato. 
L’emendamento viene ritirato e riproposto con i pareri favorevolmente espressi dal Responsabile 
dell’Area Finanziaria e del Revisore dei Conti.  
Il Presidente precisa che i Capigruppo possono intervenire per due volte relativamente alla discussione sul 
bilancio, poi si passa alla votazione degli emendamenti. 
Il cons. Triolo Baldassare , Capogruppo del gruppo di minoranza “Solidarietà e Partecipazione “ chiede 
perchè  sul bilancio non figurano i debiti fuori bilancio con la  Ditta ERG del mese  e i debiti della Ditta 
Sole. 
L'Ass. Portolano ,per quanto riguarda il debito con la Ditta Erg  , ricorda che l'anno scorso il suo 
riconoscimento   era stato sottoposto al consiglio comunale  con esito negativo per via del parere  
sfavorevole del Revisore dei Conti .Siccome , alla data di redazione del bilancio in questione , la 
questione della sua riconoscibilità non è stata ancora chiarita , l'Ass. Migliore, con  nota a propria firma , 
disponeva di non inserire in bilancio l'importo di € 7.147,017 fino a quando la pratica  non risulta istruita 
in modo completo e  la stessa cosa vale per  la Ditta Sole. 
Il cons. Triolo Baldassare  si ritiene non soddisfatto della risposta fornita. 
Il cons. Bavetta Antonio interviene per dire  che ,dopo aver seguito la relazione scritta e delucidata 
dall'Ass. Portolano, valuta che ancora una volta il bilancio mostra carenze  su alcuni interventi urgenti e 
necessari e  di come a prescindere dalle entrate che diminuiscono, rimangono le  questioni sui  servizi, sui 
debiti, sui mutui ed in relazione a dette questioni  gli emendamenti presentati  non bastano a risolverle. 
Chiede informazioni sulla progressione di carriera interna e suggerisce di destinare le risorse impiegate  a 
necessità prioritarie. Lamenta la mancata conoscenza  dei risultati dei conti consuntivi 2007 e  2008 della 
Sogeir e mostra perplessità sul fatto che i   220.000,00 euro previsti in bilancio possano bastare , 
considerato che, si vuole iniziare con la raccolta differenziata. Per la gestione dell'illuminazione pubblica 
si prevede in bilancio una spesa di  € 165.000,00 , però ,con la Sole,  che ci sono molte cose in sospeso, 
fatture non pagate per il 2006/2007 per un totale di €. 99.000,00 . Per il territorio sono stati previsti dei 
mutui per la segnaletica. Per la questione dei debiti fuori bilancio,  si avranno €. 38.856,00 di debiti. Con 
l'Enel, con l'Eurorec, con la Erg, con la Arval, con il Sig. Indelicato , con il Sig. Bertoli e con il Sig. 
Napoli , alcuni trattati già in consiglio l'anno scorso e altri riproposti anche quest'anno. Non risulta in 
bilancio la somma di € 7.147,017 per il debito con la ERG. Nel bilancio attuale si ha un impegno per 
mutui precedenti di € 57.000,00 all'anno. Fatta la somma delle richiesta dei mutui si ha un totale di € 
745.000,00  che  influiranno in bilancio in maniera consistente per via degli interessi da doversi 
corrispondere. Ritiene  non opportuno ridurre in modo consistente la capacità di indebitamento ,poiché , 
possono esserci delle emergenze. A tale fine  è stato proposto un  emendamento che riduce di € 
400.000,00  la richiesta di indebitamento con un risparmio di risorse che ci permetterà di intervenire su 
cose urgenti. Crede che, nella valutazione al bilancio, si continua ad avere problemi delle somme 
necessarie a garantire i servizi perchè insufficienti, la questione dei debiti è pesante non solo per le 
somme ma per la responsabilità e chiede di procedere all'istruzione di questi debiti per la loro risoluzione. 
L'Ass. Portolano interviene per dire che per la Sogeir  la somma inclusa nel bilancio di previsione è  €  
220.000,00,. Per quanto riguarda il consuntivo 2007/2008 ,fatta la verifica ,si evince che c'è uno 
sforamento sia per il 2007 che per il 2008 .Prosegue che  per quanto riguarda i debiti fuori bilancio, che 
una parte sono nati per contenziosi nei confronti di soggetti che hanno fatto  incidenti dovuti  alla carenza 
di segnaletica.  
Interviene il vice Sindaco La Rocca per dire  che uno dei meriti dell’attuale  Amministrazione  è quello di 
riuscire a mettere ordine nei bilanci comunali. Infatti ,se il consiglio ha riconosciuto € 245.000,00 di 
debito nei confronti della Sogeir evidentemente c'era anche  prima qualcosa che non funzionava 
.Continua  che sono stati  bloccati i pagamenti alla Sole  per “costringerli” a venire a Montevago e 



affrontare alcuni problemi e se sono state assunte queste determinazioni  è per fare chiarezza su questa 
questione.  
Il Sindaco interviene per dire che per legge deve essere  allegata al bilancio di previsione la  
programmazione triennale  del fabbisogno  di personale , ciò era  necessario  perchè era un atto dovuto e 
questa progressione è per un dipendente . Invita la responsabile dell’ufficio personale  Rag. T. Barrile a 
fornire le delucidazioni del caso. 
Il Vice SindacoLa Rocca precisa che c'è la problematica dei dipendenti che potrebbero andare in pensione 
e in quest'ottica si potrebbe prevedere un concorso interno. 
Il cons. Triolo Baldassare rivolgendosi al Sindaco chiede perchè non viene riportato il debito fuori  
bilancio delle spese legali dell'ex Sindaco Impastato . 
Il Sindaco risponde che è convinto che le spese legali sostenute devono essere pagate e  hanno chiesto un 
parere per capire se si deve pagare tutta la cifra o solo parte. 
Il cons. Triolo Baldassare  chiede alla rag. G. Barrile se nel bilancio 2006 la vecchia amministrazione 
c'èra un debito avanzato. 
La Rag.G. Barrile risponde che se c'era un debito ufficialmente comunicato sicuramente sarà stato portato 
in Consiglio.   
Si passa all’esame degli  emendamenti. 
Al momento della votazione  risulta essere usciti dall’aula dell’adunanza i Consiglieri Triolo Baldassare e 
Accidenti Vincenzo.Sono presenti n.9 consiglieri su n. 15 assegnati. 
Il Presidente sottopone a votazione  l'emendamento n.1,- prot. n. 757- presentato dall'arch. Neri. 
Il cons. Migliore Antonia  e Abate Pietro dichiarano  di astenersi  dalla votazione. 
Con voti favorevoli n. 7;contrari n.0;astenuti n.2 (Consiglieri Migliore e Abate );espressi per alzata di 
mano  

IL CONGLIO COMUNALE 
 
Accoglie l’emendamento n.1 ,prot. n. 757 ,presentato dall’Arch.Neri 
 
Entrano nell’aula dell’adunanza i Consiglieri Triolo Baldassare e Accidenti Vincenzo.Sono presenti n. 11 
consiglieri su n. 15 assegnati.   
Si passa alla votazione dell'Emendamento n.2 – prot. n 5295- presentato dal gruppo del “Partito  
Democratico”. 
Il cons. Bavetta chiede tecnicamente come procedere, premettendo che ne ha presentato 2 di 
emendamenti in un'unica proposta. 
Il Presidente dice di procedere alla votazione di  un emendamento per volta. 
Il cons. Bavetta, illustra il primo emendamento e spiega che ha ritenuto opportuno apportare delle 
modifiche al bilancio perchè esistono delle urgenze improrogabili e propone di inserire un nuovo 
intervento in bilancio inserendo € 2.000,00 denominato “contributi per creazioni di associazioni tra 
imprenditori agricoli”.Ci sono dei problemi per le strade di campagna e che i bandi non permettono al 
Comune di partecipare, però informa che c'è un bando a cui è possibile partecipare come associazione di 
agricoltori. Chiede anche di inserire € 2.500,00 sul capitolo come contributo Festeggiamenti Madonna 
delle Grazie, considerato che con l'acquisto del palco da parte del Comune la somma per il palco si 
risparmia, si dovrà dare solo il contributo di € 2.500,00 al Comitato.Chiede di destinare € 3.000,00 sul 
capitolo che riguarda l'integrazione del trattamento economico degli L.S.U. ville e giardini perchè forse 
per le condizioni climatiche si è iniziato a diserbare le ville in ritardo, siamo a luglio con il vecchio centro 
ancora con qualche villetta da pulire e quasi tutta la zona dell'ex baraccopoli ancora da pulire. 
Sicuramente un po' per il personale, che è carente, un po' per i tempi è opportuno, dice il cons. Bavetta , 
intervenire con un'integrazione delle ore di lavoro per risolvere il problema prima possibile.Da questi € 
3.000,00 si prevedono € 500,00 per l'Irap.Informa che viene segnalato e riscontrato che c'è una carenza al 
personale di ville e giardini e anche a chi adopera la spazzatrice, l'autobotte, per quanto riguarda 
l'abbigliamento, le scarpe antinfortunistica quindi con l'emendamento si chiede di inserire € 2.000,00 per 
provvedere con urgenza a queste cose. Considerato che per il premio Scirotta sono previsti 2 capitoli 
propone di togliere la somma di € 3.500,00 e € 4.500,00 da quei capitoli perchè crede che il premio 



Scirotta non sia una priorità per i cittadini di Montevago per cui a ognuno dei 2 capitoli si lasciano solo € 
500,00.Tenendo conto di quanto la Giunta dichiara, nella relazione al bilancio dove si  dice che il premio 
Scirotta verrà organizzato anche attraverso il finanziamento di fondi  di provenienza pubblica e non. 
L'Ass. Portolano interviene per dire che la scelta che è stata fatta per la spesa occorrente per il premio 
Scirotta scaturisce dal fatto che l'assessorato si è già  impegnato a finanziare il premio Scirotta, comunque 
prende atto che il gruppo consiliare del Partito Democratico non crede nel premio Scirotta. 
Interviene l'Ass. Di Campo chiarendo, a proposito del contributo per i festeggiamenti della Madonna 
delle Grazie, che l'Amministrazione non ha dato poco ma ha fatto quello che ha potuto.  
Interviene il vice Sindaco La Rocca dicendo che con questo emendamento si reperiscono le somme che 
sono sul bilancio corrente per cui propone di utilizzare l'avanzo di amministrazione e  aggiunge di inserire 
anche € 3.000,00 invece di € 2.500,00 e di istituire un capitolo. 
Il cons. Bavetta specifica che già l'emendamento prevede di istituire un capitolo per il prossimo anno e 
ritiene che non sia opportuno modificare l'emendamento. 
Si passa alla votazione del primo dei due emendamenti presentato dal gruppo del “Partito Democratico” 
 
I consiglieri  Migliore Antonia , Accidenti Vincenzo  e Abate Pietro dichiarano di volersi astenere   dalla 
votazione. 
Il Presidente del Consiglio Franco Scirè  dichiara  che voterà a favore perchè crede nell'impegno che ha 
preso il gruppo del cons. Bavetta. 
Con voti favorevoli n. 4 ; contrari n. 4 ( cons. Arcuri Baldo ,Castiglione Luigi , Bilello Giuseppe e Guzzo 
Baldassare );Astenuti n.3 ( consiglieri   Migliore Antonia , Accidenti Vincenzo  e Abate Pietro; espressi 
per alzata di mano  

 
IL CONSIGLIO COMUNALE 

 
 non  accoglie il primo dei due emendamenti presentati dal gruppo del “Partito Democratico”. 
 
Il cons. Bavetta, prima di illustrare il secondo emendamento, chiede al Segretario Comunale di riportare 
a verbale questa sua dichiarazione: “ prendo atto che il C.C. decide di spendere € 9.000,00 per il premio 
Scirotta anziché pulire il paese, dare un contributo agli agricoltori per potersi associare e partecipare ai 
bandi e dare un contributo per  i  festeggiamenti della Madonna delle Grazie” 
 
Continua, dicendo che nella relazione del bilancio vengono proposti € 745.000,00 di mutui  per cui, 
considerando le priorità, con l'emendamento  chiede di togliere il mutuo per acquisti di toponomastica e 
segnaletica stradale. Sapendo che stanno per arrivare i finanziamenti per le opere pubbliche ritiene di 
soprassedere. Chiede di togliere € 45.000,00 del mutuo che riguarda la manutenzione straordinaria 
dell'edificio comunale, considerato il progetto complessivo che prevede una spesa di 3 milioni di euro, 
questi € 45.000,00, dice, sono una cifra irrisoria che non risolverà  niente. Chiede di togliere il mutuo di € 
350.000,00 per la ristrutturazione ed adeguamento dell'edificio della Città dei Ragazzi perchè è uscito un 
bando e da atti approvati dalla Giunta ha appreso che il  Comune parteciperà al bando. Per quanto 
riguarda la questione dei mutui ripete che  è stato valutato complessivamente la necessità di lasciare in 
bilancio il mutuo per  la messa in sicurezza della rete viaria comunale, per l'adeguamento degli impianti 
dell'Istituto Comprensivo e messa in sicurezza dei nodi ad alto rischio, guardando con responsabilità a 
quelli che saranno, in prospettiva, i bilanci dei prossimi anni. 
Il Sindaco informa che l'Amministrazione si impegna a far pulire il paese, troverà la cifra per dare un 
contributo agli agricoltori e cercherà di istituzionalizzare la festa della Madonna delle Grazie e precisa 
che stanno arrivando i soldi della finanziaria del 2007/2008 per l'edilizia privata e non per le opere 
pubbliche. 
L'ass. Di Campo interviene relativamente all'emendamento che propone di togliere l'accensione del 
mutuo per la segnaletica stradale e chiarisce che  il problema della segnaletica comporta una serie di 
problematiche di contenziosi  con  l'Amministrazione che è costretta a difendersi e spesso deve 
soccombere. Suggerisce di non approvare l'emendamento. 



Il cons. Bavetta spiega le motivazioni della proposta di emendamento, chiede quanto incidono € 
745.000,00 sui prossimi bilanci per pagare gli interessi dei mutui, già, dice, se ne hanno € 57.000,00 e le 
spese crede siano non meno di € 50.000,00, per cui si è pensato di dimezzare per non gravare sui bilanci. 
Il vice Sindaco La Rocca dice che togliere la toponomastica incide sulla sicurezza stradale nel vecchio 
centro e una mancata approvazione del mutuo comporterà dei danni al Comune in termini di somme 
anche seil consiglio  è sovrano nella decisione. 
Il cons. Castiglione  Luigi ,Capogruppo del gruppo di maggioranza “ Solidarietà e partecipazione 
“informa che parlando con il Comandante dei Vigili Urbani gli segnalava che c'è una esigenza imminente 
della segnaletica stradale per garantire alcuni incroci pericolosi. Per quanto riguarda l'emergenza della 
struttura dell'edificio comunale, dice che i 45.000,00 euro, per cui si chiede il mutuo, servono per 
risolvere alcuni situazioni di pericolosità pure in alcuni passaggi all'interno della struttura, perciò non si 
può aspettare il bando data l'urgenza di intervenire. Invita il cons. Bavetta a riformulare l'emendamento 
separando i mutui e valutare la possibilità di votarli  separatamente invece che in maniera complessiva. 
Il cons. Bavetta dichiara che non intende modificare l'emendamento.  
Si passa alla votazione del secondo dei due emendamenti presentati dal gruppo del “Partito Democratico 
“ 
I consiglieri  Migliore Antonia , Accidenti Vincenzo  e Abate Pietro dichiarano di volersi astenere   dalla 
votazione. 
Il Presidente del Consiglio Franco Scirè dichiara di volersi astenere  
 
Con voti favorevoli n. 3 ; contrari n. 4 ( cons. Arcuri Baldo ,Castiglione Luigi , Bilello Giuseppe e Guzzo 
Baldassare );Astenuti n.4 ( consiglieri   Migliore Antonia , Accidenti Vincenzo  e Abate Pietro e  Franco 
Scirè ) espressi per alzata di mano  

 
IL CONSIGLIO COMUNALE 

 
 non  accoglie il secondo  dei due emendamenti presentati dal gruppo del “Partito Democratico “ 
 
Il  Castiglione Luigi   illustra il contenuto  dell'emendamento  informando che è stata riconosciuta al 
Comune una differenza da parte della Sogeir  di € 7.701,80,  che la  si vuole utilizzare somma per l’ 
integrazione economica degli L.S.U. nettezza urbana e l’intervento per il pagamento dell’ Irap per fare 
partire al più presto la raccolta differenziata. 
Si passa alle dichiarazioni di voto; 
I cons. Migliore Antonia , Abate Pietro , Accidenti Vincenzo , Bavetta Antonio , Triolo Baldassare  e 
Bilello Antonino ) dichiarano di volersi  astenere dalla votazione. 
 
Con voti favorevoli  n.5;  contrari n.0 ; astenuti  n.6 (cons. Migliore Antonia , Abate Pietro , Accidenti 
Vincenzo , Bavetta Antonio , Triolo Baldassare  e Bilello Antonino ) espressi per alzata di mano 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 
Non accoglie l’emendamento presentato dal gruppo di maggioranza “Solidarietà e Partecipazione “  
 
Il cons. Bilello Giuseppe interviene per  prende atto dei consiglieri che si astengono dal votare 
l'emendamento che avrebbe  permesso di partire nel mese di settembre con il porta a porta. 
 
Il cons. Bilello Antonino , del gruppo consiliare di minoranza “Montevago da Vivere”,  illustra il primo 
dei due emendamenti presentati .Con il primo si ritiene di togliere € 2.500,00 dall’intervento  dei 
contributi di attività culturali, perchè si ritiene che possono incrementarsi in seguito, e di aumentare 
l’intervento  per la vigilanza e  profilassi zooiatrica per tutelare gli allevatori e aiutare un settore storico. 
L'Ass. Di Campo interviene ricordando che l'anno scorso si è fatto un avviso pubblico per gli  allevatori, 
ha partecipato un solo allevatore e si è dato un solo contributo di € 800,00. Quest'anno si è ritenuto che 
quella cifra  possa essere sufficiente a  garantire gli allevatori, perciò la somma di € 2.500,00 gli sembra 



eccessiva e  togliere questa somma dal  capitolo contributi per attività culturali significa erodere un 
capitolo che permette di valorizzare le associazioni locali che svolgono attività culturali nel nostro paese. 
Invita a non votare l'emendamento. 
Il cons. Bilello Antonino  ribadisce che il capitolo “contributi attività culturali” si potrà incrementare in 
seguito. 
 
I consiglieri  Migliore Antonia , Accidenti Vincenzo  e Abate Pietro dichiarano di volersi astenere   dalla 
votazione. 
Il Presidente del Consiglio Franco Scirè  dichiara  che voterà a favore. 
Con voti favorevoli n. 4 ; contrari n. 4 ( cons. Arcuri Baldo ,Castiglione Luigi , Bilello Giuseppe e Guzzo 
Baldassare );Astenuti n.3 ( consiglieri   Migliore Antonia , Accidenti Vincenzo  e Abate Pietro); espressi 
per alzata di mano  

 
IL CONSIGLIO COMUNALE 

 
 non  accoglie il primo dei due emendamenti presentati dal gruppo di minoranza  “ Montevago da Vivere 
”. 
 
 
Il cons. Bilello Antonino , del gruppo consiliare di minoranza “Montevago da Vivere”,  illustra il secondo  
dei due emendamenti presentati.L'emendamento prevede di togliere € 2.400,00 dall’intervento  
“contributi per attività culturali” a favore del capitolo “prestazione servizi della protezione civile” in 
quanto crede che la protezione civile svolge, sin dal sisma del 68, un ruolo importante per il nostro 
Comune. 
I consiglieri  Migliore Antonia , Accidenti Vincenzo  e Abate Pietro dichiarano di volersi astenere   dalla 
votazione. 
Il Presidente del Consiglio Franco Scirè  dichiara  che voterà a favore. 
Con voti favorevoli n. 4 ; contrari n. 4 ( cons. Arcuri Baldo ,Castiglione Luigi , Bilello Giuseppe e Guzzo 
Baldassare );Astenuti n.3 ( consiglieri   Migliore Antonia , Accidenti Vincenzo  e Abate Pietro); espressi 
per alzata di mano  

 
IL CONSIGLIO COMUNALE 

 
 non  accoglie il secondo  dei due emendamenti presentati dal gruppo di minoranza  “ Montevago da 
Vivere ”. 
 

 
 
A questo punto il Segretario Comunale   riepiloga l’esito della votazione  dei 6 emendamenti proposti 
,specificando che l’unico accolto è il primo presentato dall’Arch. Neri. 
Il cons. Migliore Antonia ,interviene per dire   che il suo gruppo non ha presentato emendamenti al 
bilancio previsionale in quanto non ha condiviso l'impostazione generale e complessiva del bilancio 
comunale nella sua  programmazione annuale 2009 e  nella sua  programmazione triennale e lo ha 
manifestato con l'astensione al piano triennale delle opere pubbliche perchè anche questo documento era 
deficitario di programmazione reale da fare nel nostro Comune. Ritornando al regolamento di contabilità 
precisa che tale regolamento prevede per quanto riguarda i tempi di approvazione del bilancio 
previsionale in C.C. che addirittura entro il 30 settembre dell'anno precedente deve essere già predisposta 
la bozza di bilancio previsionale da sottoporre al C.C. mentre si è ancora a dovere approvare il bilancio 
dell’esercizio in corso .Anticipa che il suo gruppo si asterrà dal votare il bilancio di previsione ed il 
bilancio pluriennale non condividendone le linee programmatiche. 
 



Il Cons. Bavetta Antonio, per le considerazioni espresse  nel corso del dibattimento e relative alla 
questione del  debito fuori bilancio con la Erg  poiché non risulta in bilancio la somma di € 7.147,00 e per 
la mancanza dei consuntivi 2007 e 2008 della Sogeir,  che sicuramente come confermato dall’Ass. 
Portolano , si evince ci sia uno sforamento sia per il 2007 che per il 2008 e che quindi bisognava 
prevedere le somme in bilancio .Ritiene  sia opportuno rielaborare il bilancio ,tenendo conto dei debiti 
fuori bilancio segnalati e che  non  risultano  inclusi nell’elaborato contabile  ,  e delle necessità 
manifestate con gli emendamenti proposti e non accolti. Invita la Giunta a rimodulare il bilancio tenendo 
conto degli indirizzi dati dai consiglieri e  anticipa che anche il gruppo del Partito Democratico ,  si 
asterrà dal votare il bilancio . 
 
Il Cons. Triolo Baldassare  sostiene la necessità che il bilancio venga riformulato tenendo conto delle 
necessità emerse  e che ,pertanto,il gruppo di minoranza “Montevago da Vivere “da lui rappresentato si 
asterrà dal prendere parte alla votazione ; 
 
Il Cons. Castiglione Luigi rileva che ,sulla questione dei debiti fuori bilancio che non figurano ,l’Ass. 
Portolano nel corso del dibattimento ha precisato le motivazioni del mancato inserimento dovute a 
questioni di ordine tecnico non ancora risolte ,che il suo gruppo voterà favorevolmente per l’approvazione 
del bilancio previsione e per il bilancio pluriennale. 
 
Il  Presidente del Consiglio annuncia il proprio voto favorevole anche per solidarietà nei riguardi del 
Responsabile del Settore Finanziario e del Revisore dei Conti che positivamente si sono espressi sugli 
atti; 
 
Viene posta ai voti l’approvazione del bilancio con le modifiche introdotte dall’unico emendamento 
accolto. 
 
Con voti favorevoli n. 5 ;contrari n. 0 ; astenuti n. 6 (Migliore Antonia , Abate Pietro , Accidenti 
Vincenzo , Bavetta Antonio , Triolo Baldassare  e Bilello Antonino ) ;espressi per alzata di mano  
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 
Non accoglie la proposta di deliberazione relativa  all’approvazione del bilancio di previsione 
2009,bilancio pluriennale 2009-2011 e relazione revisionale e programmatica. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Letto, approvato e sottoscritto 

 

              IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO                                                 IL CONSIGLIERE ANZIANO 

                 __________________________                                                      _________________________ 

 

 

IL SEGRETARIO COMUNALE 

_________________________ 

        

  

  

 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE  

         Su conforme attestazione del messo comunale, si certifica che copia integrale della presente deliberazione è stata affissa 

all’albo pretorio per 15 giorni consecutivi dal …….. ………………al………………….  

         

 Dalla Residenza Municipale, lì ………………………………….  

                     

                     IL MESSO COMUNALE                                                        IL SEGRETARIO COMUNALE 

           ……………………………………………                          …..…………………………………………….. 
 

  

  

 CERTIFICATO DI ESECUTIVITÀ  

 
Il sottoscritto Segretario Comunale, Visti gli atti d’ufficio,  

ATTESTA 
che la presente deliberazione, in applicazione della L.R. 44/91, pubblicata all’Albo Pretorio per 15 giorni consecutivi 
dal_______________ al _______________ come previsto dall’art. 11 a seguito degli adempimenti sopra attestati: 
È DIVENUTA ESECUTIVA IL GIORNO ___________ Decorsi 10 giorni dalla pubblicazione (art. 12 comma 1) 
 
Montevago lì ______________ 

                                                                                                                                      Il Segretario Comunale 
 
 

 
Il sottoscritto Segretario Comunale, 

 ATTESTA 
che  la  presente deliberazione, in  applicazione  dell’art. 12,   2° comma,  della  L.R. 3-12-1991, n.44,  è  stata  dichiarata 
immediatamente esecutiva. 
 

                                                                                                                                       Il Segretario Comunale 
 
 
 

 
 
 
 
 


